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15 ноября 2018 года состоялось заседание рабочей группы по развитию
исследовательской и проектной деятельности учащихся в рамках деятельности
Комитета Совета Федерации по науке, образованию и культуре. В работе заседания
принял участие председатель Общероссийской Малой академии наук «Интеллект
будущего» Л.Ю. Ляшко. Лев Юрьевич входит в состав рабочей группы.

      

Рабочая группа Комитета Совета Федерации по науке, образованию и культуре создана
в целях разработки и внесения предложений по развитию научно-практического
образования, выработки единых подходов к оценке эффективности работы
образовательных организаций в области научно-практического образования,
совершенствования системы поддержки проектов международного сотрудничества в
области STEAM-образования и разработки критериев оценки их эффективности.

  

Руководитель рабочей группы - Гумерова Лилия Салаватовна, первый заместитель
председателя Комитета Совета Федерации по науке, образованию и культуре.

  

В состав рабочей группы вошли руководители конкурсов исследовательских работ и
конференций, в частности,

  

Леонтович Александр Владимирович председатель МОД «Исследователь», Президент
МИЛСЕТ Восток, председатель Всероссийского конкурса юношеских исследовательских
работ им. В.И.Вернадского, заместитель руководителя рабочей группы;

  

Андрюшков Андрей Александрович, декан инженерной школы (факультета) ФГБОУ ВО
«Московский политехнический университет», руководитель проектов программы «Лифт
в будущее»;
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Карпов Александр Олегович, руководитель Научно-образовательного центра
«Инновационная педагогика в техническом университете» ФГБОУ ВО МГТУ им.
Баумана, руководитель программы «Шаг в будущее»;

  

Рябцев Владимир Константинович, заведующий лабораторией профессионального
развития педагогов ФГБНУ «Институт изучения детства, семьи и воспитания РАО»,
руководитель конкурса «Горизонты открытий».

  

В состав рабочей группы вошли также представители РОссийской Академии наук,
различных образовательных организаций (высших учебных заведений,
общеобразовательных учреждений, учреждений дополнительного образования).

  

На первом заседании были рассмотрены проблемы и предложения, связанные с
развитием исследовательской и проектной деятельностью учащихся в России. После
дискуссии было принято решение о необходимости включить этот вопрос в регламент
работы Совета Федерации.
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